



## NEUES AUS DEM MUSIKSCHULVERBAND

### NEUE LEHRERINNEN AN DER MUSIKSCHULE

Wir freuen uns, dass **Julia Weichselbaumer**, BA MA aus der Karenz zurückgekehrt ist und sich wieder in bewährter Weise um die Jungmusiker an der **Klarinette** kümmert.

Ganz neu im Team sind **Sarah Rohregger**, die die SchülerInnen in die Geheimnisse der vielen Saiten am **Hackbrett** einweicht und **Barbara Kampenhuber**, die dafür sorgt, dass das seltene Instrument Oboe auch an unserer Musikschule gelernt werden kann.  
Herzlich Willkommen im Team!

Wir bedanken uns bei allen Lehrerinnen und Lehrern, die trotz erschwelter Unterrichtsbedingungen mit vollem Einsatz die Freude am Musizieren vermitteln!